

LANDTAG MECKLENBURG-VORPOMMERN

PRESSEMITTEILUNG

Landtagspräsidentin Birgit Hesse: Ausgrenzen anderer Menschen löst keine Probleme!

Am heutigen Nachmittag (20. März 2023) werden im Plenarsaal des Landtages Mecklenburg-Vorpommern die bundesweiten Aktionstage im Rahmen der Internationalen Wochen gegen Rassismus offiziell eröffnet.

Anlässlich der Auftaktveranstaltung im Schweriner Schloss erklärt Landtagspräsidentin Birgit Hesse:

„Unser Ziel muss es sein, den Menschen deutlich zu machen, dass das Ausgrenzen anderer Menschen keines ihrer eigenen Probleme lösen wird. Auch, wenn so mancher Demagoge das Gegenteil behauptet. Das beinhaltet die Pflicht zum Zuhören und zum kritischen Dialog, aber auch zum Widerspruch gegen rassistische Narrative. Die Aktionswochen setzen alljährlich ein deutliches Zeichen gegen Hass, Hetze und Ausgrenzung. Wichtig ist die Gewissheit, dass wir nicht nachlassen dürfen. Kein Sprint, sondern ein Langstreckenlauf liegt immer noch vor uns.“

verantwortlich:

SG 1/DL/2023-03-20

Landtag Mecklenburg-Vorpommern
- Pressestelle -
Schloss, Lennéstraße 1
19053 Schwerin
Fon: 0385 / 52 52 149
Fax: 0385 / 52 52 616
Mail: Pressestelle@Landtag-MV.de